

Vales de hasta 15 mil pesos para damnificados en Ecatepec

POR GERARDO CAMPOS
Y ALEJANDRA REYES

ECATEPEC, Méx. (OEM-Infomex).- El presidente municipal, Eruviel Ávila Villegas, anunció que el Gobierno del Estado de México y el Ayuntamiento de Ecatepec apoyarán a los habitantes de las 520 casas de la región de San Andrés de la Cañada, afectadas por la tromba del viernes, con vales cuyos montos oscilan de 2 mil a quince mil pesos para que los cambien por enseres, ropa y calzado, así como con la intensificación

de los servicios de salud, tres comedores comunitarios, un albergue y un programa de recuperación de documentos oficiales.

Por su parte, la Secretaría de Salud de la entidad instaló cercos sanitarios en los municipios afectados por la tromba del viernes pasado en 20 colonias de Coacalco, sobre todo en Zacahuitle y en las mil 500 casas de Tultitlán, donde el agua inundó la colonia Los Reyes, afectando a 7 mil habitantes.

Distribuyen medicinas, frazadas y alimentos

Además, funcionarios del Gobierno mexicano anunciaron que posiblemente hoy, el Gobierno estatal entregará apoyos económicos a las familias que perdieron parte de su patrimonio, aunque no revelaron la cantidad. Lo anterior en recorridos que realizaron los secretarios estatales de Gobierno, Agua y Salud, Luis Miránda Nava, David Korenfeld y Franklin Libenson mexiquenses.

Por lo pronto ya se distribuyeron frazadas, medicinas y alimentos, así como se les aplicó vacunas contra influenza estacional, toxoide tetánico y hepatitis "A"; igualmente se llevaron a cabo revisiones médicas y cuestionarios para conocer su estado de salud y determinar los tratamientos adecuados.

En Ecatepec, su alcalde agregó que las clases en las escuelas de la región no se suspenderán, pues se realizan labores de limpieza para mantener los planteles en condiciones higiénicas para que los alumnos acudan a éstas.

"Gracias al Gobierno del Estado de México, desde hoy comenzaremos a apoyar a los habitantes de las viviendas afectadas, según haya sido el daño y la gravedad; esperamos que el Gobierno federal nos pueda proporcionar recursos del Fondo Nacional de Desastres, para beneficiar más a esas personas", dijo el alcalde.

"Vamos a entregar vales, por montos desde 2 mil y hasta 15 mil pesos, para que puedan comprar enseres básicos, como camas, colchones o sillas, o bien zapatos y ropa, en tres tiendas de la zona, para ayudar a reactivar la economía de la región."

Eruviel Ávila, quien ha recorrido la zona desde el pasado viernes, exhortó a los integrantes de la administración municipal a no bajar el paso en las labores de apoyo a la población, en las cuales participan más de 2 mil 500 empleados del Gobierno del Estado de México y el Ayuntamiento.

"Quiero agradecer también a municipios hermanos y vecinos, como Tecámac, Texcoco y Nicolás Rómulo

Continúa en siguiente hoja



Fecha 03.11.2009	Sección Ciudad	Página 1/4
---------------------	-------------------	---------------

ro, además de empresas muy importantes, que se han solidarizado con la gente de Ecatepec, enviando apoyos para superar la emergencia y atender a la población", expresó.

En tanto, la Dirección de Salud y el DIF municipal han instalado un albergue en Santa Clara y tres comedores comunitarios para garantizar la alimentación de los vecinos afectados, especialmente los niños.

Enrique López Leyva, director de Salud explicó, que hasta el momento se han aplicado un total de cinco mil vacunas contra el tétanos y hepatitis y cerca de 800 contra la influenza estacional, principalmente en niños menores de un año y mayores de 50.

De igual forma, se han entregado más de 3 mil sobres de suero vida oral, antiparasitarios, gel antibacterial y al menos una tonelada de desinfectante doméstico y cloro, estos últimos con la finalidad de evitar focos de infección.

Mientras que en el módulo de Seguridad Pública de la colonia Carlos Hank González y en la Casa de la Mujer, en San Andrés de la Cañada, se dará asesoría y orientación para que la gente que perdió documentos oficiales pueda tramitar su reposición.

En Coacalco, la zona más afectada fue la colonia Zacuautitla, donde literalmente las calles desaparecieron y se convirtieron en zanjas. "Sólo en una calle se retiraron ya 113 toneladas de lodo, piedra y adoquín", señaló el ayuntamiento de ese municipio.

De acuerdo con los datos que se tienen en Coacalco fueron más de 20 colonias donde centenares de casas-habitación resultaron inundadas por las fuertes corrientes de agua an-

te el desborde de las barrancas que se encuentran en el margen de la Sierra de Guadalupe, que inclusive provocaron la desaparición de calles en la parte alta del municipio.

Ante un panorama desolador que no se registraba desde hace treinta años, el presidente municipal, Roberto Ruiz Moronatti, reconoció las graves pérdidas que sufrieron las familias por dichas inundaciones que en algunos casos el agua alcanzó hasta metro y medio de altura.

La intensidad del agua también provocó el arrastre de toneladas de tierra, piedra y adoquín que urbanizaban las calles e inclusive ocasionó fracturas en las redes de drenaje tal como sucedió en la parte baja de la

Cabecera Municipal.

Luego de un recorrido por las zonas devastadas, el alcalde Ruiz Moronatti, anunció la necesidad de solicitar el apoyo del Ejército Mexicano para que se aplique el programa de contingencia DNIII para atender a los cientos de familias que literalmente perdieron sus patrimonios y que este sábado vieron cómo los trascahos recogían lo que alguna vez fueron sus bienes muebles y que eran arrojados como basura a los camiones pesados.

El temor de la gente afectada se hizo notar ante el alcalde que visito casa por casa, donde se le solicitaba la ayuda, ya que el caudal de agua pluvia arrancó inclusive zaguanes, puertas, ventanas, derrumbó bardas y hasta el lodo sepultó casi por completo algunos vehículos.

Algunas de las colonias afectadas fueron Villa de las Flores, Lomas de Coacalco, Las Manzanas, Cabecera Municipal, Zacuautitla, Los Acuales, Bosques del Valle, Xalatlaco, San Rafael, Potrero La Laguna, República Mexicana, Rancho La Palma, Periodistas, Loma Bonita, entre otras. (colaboradores).